

鬼怒中学校閉校準備委員会だより

令和6年9月28日に鬼怒中学校最後の体育祭が開催されました。
18名の生徒が力を合わせて教職員、地域住民や卒業生と共に汗を流し、
有終の美を飾りました。



体育祭終了後に体育祭実行委員長（写真中央）・紅団団長（写真左）・蒼団団長（写真右）にお話を聞かせてもらいました。

Q. 実行委員長・団長を務めてみてどうでしたか？

実行委員長）最初は委員長を務められるか心配だったけれど、クラスみんなが支えてくれて、良い体育祭にできました。

紅団団長）普通は団長が支える側なのに、紅団のみんなが団長を支えてくれて、心強かった。いつもなかなか話さないメンバーと話したり、作戦を考えたりして、優勝ができたので、とても楽しかったです。

蒼団団長）普段は周りの人と一緒に何かをやったり、自分から人をまとめたりするという経験がなかったので、みんなで協力して話し合いながらできて、すごくいい経験になったなと思いました。

鬼怒中学校 最後の文化祭・閉校行事「鬼友祭」のお知らせ

日 時：令和6年11月2日（土）8時25分～16時30分

場 所：常総市立鬼怒中学校

対 象 者：鬼怒中学校にゆかりのある方（卒業生や鬼怒中学区にお住まいの方など）

問合せ先：常総市立鬼怒中学校（TEL：0297-22-7621 8：10～16：40）

問合せ先

常総市教育委員会
学校教育課 教育政策室 教育政策係
TEL：0297-23-2111
MAILkyouiseisaku@city.joso.lg.jp

小中学校適正配置に関するHP



小中学校適正配置に関する情報はHPでも閲覧できますのでぜひご覧ください。